

## LECCIONES DE DEMOCRACIA

---

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/lecciones-de-democracia.html>

**Focus: Política**

**Fecha: 18/10/2006**

Ahora resulta que el Partido Popular, refugio natural de los maporreros profesionales, da lecciones de democracia.

Y lo que es peor. Los medios, en general, se hacen eco de sus quejas. Que lo hagan "la Razón", "el Mundo", "el ABC" y la "Cope" es natural. Constituyen una buena parte del baluarte para "la defensa de Occidente". Pero que lo hagan otros medios que se declaran "independientes", es para bajarse del autobús definitivamente.

El Partido Popular es el mismo partido que se ha opuesto sistemáticamente al desarrollo de los derechos de los ciudadanos. Es un partido que está contra el Estatut de Catalunya (respaldado en el Parlament por el ochenta por ciento de la población), contra la devolución de los "papeles" del Govern de la Generalitat y de muchos catalanes, que fueron requisados a tiros por los golpistas del 36. Es un partido que nos metió en la guerra de Irak y fue el causante indirecto de sus secuelas, porque su megalómano jefe tenía pretensiones mediáticas. Es un partido que está contra el matrimonio homosexual, que no quiere la paz en Euzkadi, que fomenta el revanchismo.

No es de extrañar que, con este pedigrí, algunas personas se hayan manifestado contra la presencia de Acebes y el ofendido Piqué. Si las fuerzas de seguridad y los escoltas se hubieran comportado con naturalidad, no hubiera pasado nada.

El derecho a la bronca verbal es un derecho democrático.

El problema, sempiterno problema, es que muchos catalanes no tienen el coraje de defender públicamente sus derechos.

Demasiado "seny" para tan poca "rauxa".

*alfdurancorner*